

KLIPING BERITA

KAMIS, 28 APRIL 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

SAMBUT WISATAWAN SAAT LEBARAN

Warga Desa Wisata Kubu Gadang Laksanakan Goro

Padang Panjang, Singgalang

Warga Desa Wisata Kubu Gadang, Kelurahan Ekor Lubuk dibantu tenaga kebersihan dari Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT) melaksanakan kegiatan gotong royong (goro) mempersiapkan libur Lebaran 1443 H, Selasa (26/4). Mereka membersihkan lahan warga yang disiapkan sebagai tempat parkir bagi wisatawan.

Walikota melalui Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Setdako, Zulkifli, yang turut memonitor goro ini, menyambut baik kegiatan tersebut.

Menurutnya, sebagai fasilitas pendukung, lahan parkir tersebut sangat bermanfaat, mengakomodir kunjungan wisatawan yang menggunakan kendaraan. Sehingga, lokasi wisata Kubu Gadang tetap rapi dan nyaman dikunjungi. Apalagi, kunjungan wisatawan diprediksi meningkat saat Lebaran.

"Dicanangkannya Visit Beautiful West Sumatera tahun 2023, mendorong pembenahan objek wisata. Termasuk di Desa Wisata Kubu Gadang, sebagai salah satu andalan di Padang Panjang. Lokasi parkir disepakati warga bersama camat dan lurah setempat. Tentunya sangat baik untuk Kubu Gadang ke depan," katanya.

Di samping itu, Zulkifli berharap kolaborasi yang baik selalu terjalin antara Pemko, Kecamatan, Kelurahan dan masyarakat di Desa Kubu Gadang. "Hendaknya bisa berkolabo-



GORO- Warga Desa Wisata Kubu Gadang, Kelurahan Ekor Lubuk dibantu tenaga kebersihan dari Kecamatan Padang Panjang Timur (PPT) melaksanakan kegiatan gotong royong (goro) mempersiapkan libur Lebaran 1443 H, Selasa (26/4). Mereka membersihkan lahan warga yang disiapkan sebagai tempat parkir bagi wisatawan. (Jasriman)

rasi melaksanakan event-event yang dipersiapkan Pokdarwis Desa Kubu Gadang. Begitu juga dengan objek wisata lainnya seperti Islamic Center bisa menjadi objek wisata religius baru," ujarnya.

Camat PPT Asrul menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh kelurahan di PPT yang menggerakkan tenaga kebersihannya bergoro bersama di lokasi ini.

"Apapun bentuk kegiatannya, baik wisata maupun yang lainnya, camat dan lurah saling mendukung. Ada beberapa potensi wisata di Padang Panjang Timur, selain Kubu Gadang, kita ada Masjid Asasi dan wisata edukasi Peternakan Sapi Serambi Milk. Bahkan kita akan mengarah pada agrowisata," ungkapnya.

Pemuka masyarakat Kubu Gadang, Jufriadi Datuak Sati mengucapkan terima kasih atas dukungan Pemko melalui kecamatan dan kelurahannya, mem-

bantu kegiatan goro ini.

"Alhamdulillah sudah ada lahan parkir, untuk mobil pribadi dan kendaraan roda dua. Ini sekaligus menjawab keinginan yang sudah lama. Semoga Desa

Wisata Kubu Gadang makin diminati," harapnya.

Hal senada disampaikan Pengelola Desa Wisata Kubu Gadang, Yuliza Zen. Dia mengatakan lahan parkir memang menjadi persoalan beberapa waktu lalu. Namun, saat ini sudah ada. "Dengan adanya lahan parkir ini mudah-mudahan menunjang Kubu Gadang masuk 50 besar Anugerah Desa Wisata Indonesia," pungkasnya.

Dikatakannya lagi, pada momentum Lebaran, 4-8 Mei mendatang Kubu Gadang sudah mempersiapkan diri menyambut kunjungan wisatawan dengan atraksi Silek Lanyah, pacu upiah, menanam padi, dan berbagai kegiatan menarik lainnya. (205)

Bersama Puskesmas Busur, Dishub Padang Panjang Periksa Kesehatan Sopir AKAP

PADANG PANJANG - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Padang Panjang bekerja sama dengan Puskesmas Bukit Surungan (Busur) mengadakan pemeriksaan kesehatan gratis bagi sopir angkutan antarkota antarprovinsi (AKAP) di Terminal Busur, Selasa (26/4).

Kepala Dishub Arkes Refagus menyebutkan, pemeriksaan kesehatan ini ditujukan kepada sopir AKAP yang melintas di Kota Padang Panjang.

"Ini berkaitan dengan padatnya arus lalu lintas menjelang lebaran dan kesiapan awak kendaraan. Dalam kegiatan ini, kami bekerja sama dengan tenaga kesehatan Puskesmas Bukit Surungan serta melibatkan 20 personel Dishub dan empat mahasiswa Sekolah Tinggi Transportasi Darat (STTD)," jelasnya.

Pihaknya berharap, melalui pemeriksaan kesehatan ini tercipta keselamatan bagi penumpang angkutan mudik lebaran yang melintas di Padang Panjang. Selain itu, untuk meminimalisir angka kecelakaan yang diakibatkan human error karena kondisi sopir yang tidak stabil.

"Pemeriksaan kesehatan ini juga untuk memastikan pengemudi bus dalam kondisi sehat dan layak kerja, khususnya yang melintas di sini," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Busur, Yusri Yanti menyebutkan, sesuai edaran menteri kesehatan, pihaknya diminta melaksanakan kesiapsiagaan bidang kesehatan menghadapi arus mudik lebaran.

"Di sini kami lakukan pemeriksaan kesehatan deteksi dini dari faktor risiko kecelakaan bagi pengemudi angkutan AKAP," terangnya.

Dijelaskannya, pada pemeriksaan kesehatan ini para sopir mengikuti beberapa tahapan. Mulai dari sesi wawancara untuk mengetahui kondisi dan riwayat kesehatan, pengukuran tinggi dan berat badan, cek labor atau pengambilan sampel darah untuk pemeriksaan asam urat, kadar gula darah, tekanan darah. "Kalau ada yang mengalami masalah kesehatan, kami juga siapkan petugas gizi yang akan melayani konsultasi langsung," ucapnya.

Diungkapkannya, sampai Selasa siang telah diperiksa sebanyak 47 sopir. "Hanya satu orang yang mengalami peningkatan tekanan darah dan kadar asam uratnya melebihi normal. Selebihnya dalam batas normal," ungkapnya.

Datuak Suayan, salah seorang pengemudi bus ANS tujuan Jakarta yang ikut serta dalam pemeriksaan kesehatan menyambut baik kegiatan ini.

"Ini merupakan suatu hal yang baik bagi kita sebagai sopir. Juga demi keamanan dan keselamatan sopir maupun penumpang," tuturnya. (205)



CEK KESEHATAN SOPIR - Dishub Kota Padang Panjang bekerja sama dengan Puskesmas Bukit Surungan (Busur) mengadakan pemeriksaan kesehatan gratis bagi sopir angkutan antarkota antarprovinsi (AKAP) di Terminal Busur, Selasa (26/4). (Jasriman)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Disambut Wawako Asrul, Bus "Mama Papa Mudik Gratis" Tiba dengan Selamat

PDG.PANJANG, METRO

Bus Mahasiswa Mahasiswi Padang Panjang Mudik Gratis (Papa Mama Mudik Gratis) akhirnya sampai di Kota Padang Panjang dengan selamat, Rabu, (27/4). Mereka disambut langsung oleh Wakil Wali Kota Drs.Asrul dan jajaran terkait di depan Kantor Dinas Perhubungan.

Menggunakan Bus eksekutif PO. NPM, 40 Mahasiswa berangkat Senin (25/4) pukul 22.00 WIB dari Kampus Universitas Indonesia (UI), Depok. Dilepas oleh Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Mahasiswa tersebut diantaranya menempuh kuliah di Bandung, Jakarta dan Semarang.

Wakil Wali Kota Asrul menyampaikan, Program Bus "Mama Papa Mudik Gratis" merupakan bentuk kepedulian Pemko terhadap anak-anak yang menempuh pendidikan. "Pemko sangat peduli dengan anak-anak kita yang menuntut ilmu, termasuk di luar Kota Padang Panjang. Kita juga memiliki program beasiswa," ujarnya.

Dikatakannya lagi, program ini sebenarnya sudah lama digagas, namun karena Covid-19, program tertunda dan baru bisa direalisasikan tahun ini. "Kedepan akan kita tingkatkan penambahan Armada lebih dari satu bus, bisa



rahmad/posmetro

SAMBUT PEMUDIK— Bus mahasiswa mahasiswi Padang Panjang Mudik Gratis (Papa Mama Mudik Gratis) akhirnya sampai di Kota Padang Panjang dengan selamat, Rabu (27/4). Mereka disambut langsung oleh Wakil Wali Kota Drs.Asrul.

hingga 3 Bus," ungkapnya

Kepala Dinas Perhubungan Arkes Rafagus, S.Sos mengatakan, program tersebut di gagas oleh Wali Kota dan Wakil Walikota yang kemudian dieksekusi oleh Dinas Perhubungan. "Program ini akan terus kita jalankan dan akan lebih ditingkatkan lagi kedepannya," tuturnya.

Ketua Ikatan Alumni Mahasiswa Padang Panjang Rean Aulia Rahman, selaku ketua rombongan menyampaikan terimakasih kepada Pemko yang telah menyedi-

akan bus mudik gratis.

"Program ini sangat membantu secara finansial. Kita ketahui, ketika mudik biaya nya cukup mahal. Koita sangat terbantu. Terimakasih Pemko melalui Dinas Perhubungannya. Yang telah memfasilitasi kami dan tiba dengan selamat," ucapnya.

Ditambahkannya, ada rasa bangga lantaran hanya Kota Padang Panjang di Sumbar ini yang melayani mudik gratis untuk mahasiswanya.

Kepala Bidang Angkutan dan Perparkiran Dishub, selaku pendamping rombongan, Harry Rizka Perdana, S.IP, M.S menyebutkan Perjalanan menuju Padang Panjang aman dan lancar.

"Alhamdulillah semua berjalan lancar. Setelah sebagian berangkat dari Bandung, kita menunggu di Kampus UI Depok untuk berangkat. Dilepas langsung oleh Bapak Wako. Kita bekerja sama dengan IAPP Bandung Raya dan IAPP Jabodetabek," pungkasnya. (rmd)

Lazismu Salurkan Zakat Bagi Petugas Kebersihan Kelurahan

PADANG PANJANG, METRO

Lembaga Zakat, Infak, Sedekah Muhammadiyah (Lazismu) Padang Panjang, Batipuah dan X Koto (Pabasko) salurkan zakat mal kepada tenaga harian lepas (THL) lapangan atau petugas kebersihan kelurahan se-Kota Padang Panjang.

Mereka menerima zakat mal di Aula Kantor Camat Padang Panjang Timur (PPT), Rabu (27/4).

Sekretaris (Lazismu), Icip Harianto, S.Th.I menyebutkan, Lazismu Pabasko sudah berdiri sejak satu tahun lalu. Ramadhan ini telah dapat mengumpulkan zakat, infak dan sedekah dari muzakki baik dari Padang Panjang maupun luar kota Padang Panjang sebesar Rp150 juta. "Kemarin telah kita salurkan di Masjid Taqwa Muhammadiyah. Hari ini Lazismu kembali salurkan

untuk 100 orang petugas kebersihan kelurahan. Adapun paket bantuan terdiri dari bahan kebutuhan seperti, minyak goreng, tepung, gula, mentega, kacang, sirup dan uang tunai," ungkapnya.

Sementara itu Camat PPT, Drs. Asrul menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan zakat mal dari Lazismu ini.

"Mudah-mudahan ini bermanfaat. Kita berharap kepada semua THL agar dapat bekerja dengan ikhlas. Karena dengan ikhlas bekerja, rezeki itu akan datang," ujarnya. Sapri, salah satu petugas kebersihan di Kelurahan Guguk Malintang merasa senang menerima zakat ini. "Namanya mau Lebaran, semua pasti butuh. Alhamdulillah, bantuan ini dapat kita pergunakan buat lebaran," tuturnya. (rmd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul didampingi Kepala Dinas Perhubungan Arkes Rafagus ketika menyambut kedatangan rombongan Mahasiswa Padangpanjang Mudik Gratis di Terminal Bukit Surungan.

Bus Mama Papa Mudik Gratis Tiba di Padangpanjang

Dilepas Walikota, Disambut Wakil Walikota

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Bus Mahasiswa Mahasiswi Padangpanjang Mudik Gratis (Papa Mama Mudik Gratis) akhirnya sampai di Kota Padangpanjang dengan selamat, Rabu, (27/4). Mereka disambut langsung oleh Wakil Walikota Drs. Asrul dan jajaran terkait di depan Kantor Dinas Perhubungan.

MENGGUNAKAN Bus eksekutif PO.NPM, 40 Mahasiswa berangkat Senin (25/4) pukul 22.00 WIB dari Kampus Universitas Indonesia (UII).

Depok. Dilepas oleh Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Mahasiswa tersebut diantaranya menemuh kuliah di Bandung, Jakarta

dan Semarang.

Wakil Walikota Asrul menyampaikan, Program Bus Mama Papa Mudik Gratis merupakan bentuk kepedulian Pemko terhadap anak-anak yang menempuh pendidikan.

"Pemko sangat peduli dengan anak-anak kita yang menuntut ilmu, termasuk di luar Kota Padangpanjang. Kita juga memiliki program beasiswa," ujarnya.

Dikatakannya lagi, program ini sebenarnya sudah lama digagas, namun karena Covid-19, program tertunda dan baru bisa direalisasikan tahun ini.

"Kedepan akan kita tingkatkan penambahan Armada lebih dari satu bus, bisa hingga

3 Bus," ungkapnya

Kepala Dinas Perhubungan Arkes Rafagus mengatakan, program tersebut di gagas oleh Wali Kota dan Wakil Walikota yang kemudian dieksekusi oleh Dinas Perhubungan.

"Program ini akan terus kita jalankan dan akan lebih ditingkatkan lagi kedepannya," tuturnya.

Ketua Ikatan Alumni Mahasiswa Padangpanjang Rean Aulia Rahman, selaku ketua rombongan menyampaikan terimakasih kepada Pemko yang telah menyediakan bus mudik gratis.

"Program ini sangat membantu secara finansial. Kita ketahui, ketika mudik biayanya cukup mahal. Kita sangat

terbantu. Terimakasih Pemko melalui Dinas Perhubungan. Yang telah memfasilitasi kami dan tiba dengan selamat," ucapnya.

Ditambahkannya, ada rasa bangga lantaran hanya Kota Padangpanjang di Sumbar ini yang melayani mudik gratis untuk mahasiswanya.

Kepala Bidang Angkutan dan Perparkiran Dishub, selaku pendamping rombongan, Harry Rizka Perdana, S.IP, M.S menyebutkan Perjalanan menuju Padangpanjang aman dan lancar.

"Alhamdulillah, perjalanannya aman dan lancar, dari berangkat hingga tiba di Padangpanjang," sebutnya. (ned)

Rupajang Sabet Tiga Penghargaan Kanwil Kemenkumham

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kota Padangpanjang berhasil meraih tiga juara satu dari 8 kategori yang diperlombakan pada Peringatan Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) ke 58 Tahun 2022 tingkat Kanwil Kemenkumham Sumatera Barat.

Juara yang diraih Rutan yang dikomandoi Rudi Kristiawan, A.Md.IP, SH, MM itu, yakni juara satu di kategori kebersihan lingkungan dengan nilai 92,2, juara satu kategori penyerapan Anggaran Triwulan I dengan persentase 34,3 persen dan teratas pada kategori IKPA Tahun 2021 dengan total nilai 99,39.

Pengumuman hasil tersebut tertuang dalam Keputusan Kakanwil Kemenkumham Sumatera Barat tanggal 21 April 2022 nomor : W3.KP.08.05. Tahun 2022 tentang hasil pemenang lomba peringatan HBP pada UPT Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham Sumatera Barat, yang diumumkan saat Peringatan HBP ke 58 Kanwil Kemenkumham Sumbar, Selasa (24/4).

Kepala Rutan Padangpanjang (Rupajang) Rudi Kristiawan ketika dihubungi mengaku senang dan bangga, karena sebagai Kepala

Rutan, dirinya bisa menjadikan Rupajang pada lomba juara tiap tahun.

"Hal ini tidak terlepas bagaimana roda kerja organisasi dijalankan dengan baik dan tentunya semangat seluruh jajaran pegawai Rupajang untuk meningkatkan kinerjanya," tutur Rudi Kristiawan.

Diakui Rudi, kedepan dirinya menargetkan akan terus berupaya memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, WBP dan membawa nama harum Padang Panjang kekancah nasional,

"Kedepan target kita tidak muluk-muluk, mempertahankan prestasi dan meningkatkan pelayanan serta kinerja," ujar Karutan Rudi Kristiawan.

Rudi juga menyampaikan pesan dari Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar R. Andhika Dwi Prasetya pada saat penyerahan piagam penghargaan yang menyampaikan ucapan selamat kepada Karutan dan jajaran Rupajang, yang menyabet langsung 3 lomba juara 1 semuanya.

"Semoga kinerja Karutan Padangpanjang dapat menjadi inspirasi bagi Kepala UPT lain di Sumatera Barat ini," sebut R Andika. (ned)



KEPALA Rutan Kelas IIB Padangpanjang Rudi Kristiawan memperlihatkan tiga penghargaan dari Kanwil Kemenkumham Sumbar.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



PENYERAHAN bantuan Tim Safari Ramadan Kecamatan Padangpanjang Barat di Mushala Muslimin Kelurahan Bukit Surungan.

TSR Padangpanjang Barat Kunjungi 10 Mushala

Kampung Manggis, Rakyat Sumbar—Tim Safari Ramadan (TSR) Kecamatan Padangpanjang Barat salurkan bantuan dana hibah sebesar Rp 10 juta kepada pengurus Musala Muslimin, Kelurahan Bukit Surungan, Senin (25/4) malam. Selain itu, bantuan yang sama juga diserahkan di berbagai mushala yang ada di PPP.

Dana hibah tersebut, diberikan Pemko Padangpanjang untuk mendukung kelangsungan program kegiatan, serta pembangunan di musola yang berada di Jalan Sukarno Hatta tersebut.

Kapolsek Padangpanjang, AKP. Pamuji selaku ketua TSR mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu agenda rutin pemerintah setiap tahunnya. Mulai dari tingkat provinsi hingga ke tingkat kecamatan dan kelurahan.

"Kali ini kita membawa bantuan dana hibah dari Pemko untuk kelangsungan pembangunan dan program kegiatan di musala ini. Jangan dinilai berapa jumlahnya, tapi jadikanlah ini sebagai salah satu bentuk perhatian dari pemerintah setempat untuk musala kita ini," ucapnya.

Pamuji berharap semoga dana hibah yang diberikan ini dapat bermanfaat untuk pembangunan musala. Sehingga musala ini tetap ramai pada pelaksanaan salat lima waktu, terkhusus di bulan Ramadan seperti saat ini.

Lurah Bukit Surungan Ryan Afrinaldi, A.Md turut menambahkan, TSR ini dibentuk juga guna menyemarakkan syiar agama Islam di Kota Padangpanjang serta meningkatkan ukhtiawah Islamiah antara pemerintah daerah

dengan masyarakat.

"Ini merupakan bentuk silaturahmi pemerintah dengan masyarakat di bulan suci Ramadan. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menampung aspirasi dari masyarakat, serta memberikan informasi terkait pelaksanaan pembangunan di Kota Padangpanjang," sebutnya.

Pengurus Mushala Muslimin Rio Novi Irawan mengatakan, pengurus sangat bahagia didatangi TSR. Datuk Rio (sapaan akrabnya) juga mengucapkan terima kasih atas bantuan dana hibah yang diberikan Pemko.

"Bantuan ini sangat bermanfaat untuk kelangsungan pembangunan musala, khususnya untuk perbaikan WC dan juga pembuatan plang musala. Semoga pembangunan ini dapat berjalan dengan lancar," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut pengurus musala juga memberikan santunan untuk anak yatim yang ada di sekitar kawasan musala tersebut.

Terpisah, Camat Padangpanjang Barat Fiori Agustian, S.IP menyebutkan, dana hibah juga disalurkan kepada Mushala Al Amin di Kelurahan Silaing Atas, Mushala Al Iman Kelurahan Silaing Atas, Mushala Muhajirin Kelurahan Silaing Bawah, Mushala Al Hadi Kelurahan Kampung Manggis, Mushala Nurul Falah Kelurahan Tanah Hitam dan Mushala Al Akram Kelurahan Pasar Usang.

"Semoga bantuan yang diberikan ini bisa dimanfaatkan sebaik-baik mungkin, untuk kemaslahatan umat," sebut mantan Lurah Bukit Surungan itu. (ned)

BNI Salurkan 75 Paket Sembako

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Sebanyak 75 paket sembako disalurkan Bank Negara Indonesia (BNI) melalui Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Sosial (LKKS) Kota Padangpanjang kepada Keluarga Kurang Mampu, di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Selasa (26/4).

Paket sembako diberikan secara simbolis oleh BNI kepada Ketua LKKS, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP dan langsung disalurkan kepada 75 penerima paket sembako keluarga kurang mampu.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada BNI yang sudah berbagi kepada keluarga kurang mampu di Kota Padang Panjang. Semoga apa yang diberikan ini bisa menjadi berkah dan amal ibadah bagi kita semua," ujar Dian.

Paket sembako yang disalurkan tersebut berisikan sembako seperti mie instan, gula dan kebutuhan pokok lainnya. Perwakilan BNI Cabang Bukittinggi,



KETUA LKKS Kota Padangpanjang Dian Puspita menyerahkan paket sembako kepada keluarga kurang mampu.

Andre Ferdian, SE menyampaikan, paket sembako yang disalurkan merupakan salah satu program BNI Berbagi. Dengan tujuan membantu masyarakat yang membutuhkan untuk mengurangi beban dalam kebutuhan sehari-hari.

"Kami juga mengucapkan terima

kasih kepada LKKS yang sudah bersedia membantu menyalurkan paket sembako ini. Kita berharap bisa membantu bapak dan ibu semuanya," tuturnya.

Ikut hadir Kepala DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si dan pengurus LKKS. (ned)

Ketua TP-PKK Apresiasi Kegiatan Sosial Kader PKK

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Ketua TP-PKK Kota Padangpanjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP mengapresiasi berbagai kegiatan sosial yang dilakukan pengurus dan kader PKK kecamatan dan kelurahan selama bulan Ramadan.

Hal itu disampaikan saat bersilaturahmi dengan sejumlah pengurus dan kader PKK, Senin (25/4) di Pendopo Rumah Dinas Walikota. Turut hadir, Wakil Ketua TP-PKK, Nova Era Yanthy Asrul dan pejabat terkait lainnya.

"Apresiasi kepada ibu-ibu semua yang telah melaksanakan berbagai kegiatan selama Ramadan ini. Seperti berbagi pakuboga kepada masyarakat. Semoga mendapat keberkahan dan



KETUA TP-PKK Kota Padangpanjang Dian Puspita bersama Kader PKK Kecamatan dan Kelurahan di Kota Padangpanjang usai berbuka puasa bersama.

pahala dari Allah SWT," katanya.

Di tempat yang sama, turut dilaksanakan kegiatan pengajian dengan penceramah Ustadz Surya Bunawan, M.A. Dalam tausiahnya, ia

mengajak pengurus dan kader PKK menjadi orang yang selalu diridhoi Allah dengan taat kepada suami.

Ustadz Surya mengajak kader PKK meneladani istri nabi, Khadijah yang meru-

pakan figur istri pemberi kedamaian dan kehangatan bagi suami.

"Buatlah suami Bahagia, maka ibu-ibu akan bahagia dunia dan akhirat," tuturnya. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



OWNER O2 Second Outlet Angga Satya Barata memperlihatkan koleksi pakaian bekas impor dengan kualitas bagus.

O2 Second Outlet Hadir di Pasar Second Padangpanjang

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Kebutuhan masyarakat akan barang-barang second branded dengan harga murah dan kualitas bagus, memang tidak ada habisnya. Sehingga, outlet second menjadi pilihan masyarakat.

Untuk memenuhi kebutuhan tersebut, O2 Second Outlet hadir di Blok C Lantai 2 Pasar Padangpanjang, siap memanjakan kebutuhan konsumen dengan variasi barang dan harga yang menarik.

Angga Satya Barata, Owner O2 Second Outlet kepada rakyatsumbar.id menyebutkan, meski baru buka seiring dialihfungsikannya Blok C Pasar Padangpanjang me-

njadi lokasi khusus pasar second.

"Alhamdulillah, meski baru berjualan disini. Tetapi pengunjung cukup ramai yang datang berbelanja, apalagi menjelang Lebaran seperti ini," sebut Angga Satya Barata, Rabu (27/4).

Untuk jenis pakaian yang tersedia, lanjut Angga, selain jenis jaket dan pakaian wanita, untuk baju dan celana pria berbagai merek juga tersedia.

"Meskipun pakaian second, tetapi modelnya tidak akan ketinggalan dengan barang-barang baru. Apalagi, kami menjual barang dengan harga yang sangat bersahabat dengan kantong ma-

syarakat," sebut pria bestatus lajang itu.

Diakui Angga, meski lokasi blok C Pasar Padangpanjang dijadikan sentra pasar second Padangpanjang. Tetapi, tidak membuat persaingan antar pedagang, malahan dengan keberagaman barang dagangan, bisa saling melengkapi.

"Harapan kami, termasuk juga seluruh pedagang pakaian second yang menempati blok C ini. Bagaimana, ini bisa menjadi icon dari Pasar Padangpanjang, sehingga pengunjung bisa ramai datang ke Blok C ini," ungkapnya. (ned)

Bank Nagari Bagikan 300 Paket Pabukoan

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Karyawan Bank Nagari Cabang Padang Panjang bagikan 300 paket pabukoan kepada warga yang melintas di depan Kantor Bank Nagari, Jl. Prof. M. Yamin, SH No. 8, Kelurahan Pasar Usang Kecamatan Padangpanjang Barat, Rabu (27/4).

Kepala Kantor Cabang Bank Nagari, Zuhendri, S.E mengatakan, kegiatan ini murni dari partisipasi dan swadaya semua karyawan Bank Nagari.

"Ini merupakan wujud kepedulian kita kepada masyarakat, untuk berbagi. Di mana kita tahu, mungkin ada beberapa masyarakat yang sedang dalam per-

jalanan dan tidak sempat untuk membeli pabukoan. Ini pun bisa menjadi tabungan amal ibadah kita bersama di bulan Ramadan," ucapnya.

Ia berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat membantu masyarakat disaat kondisi yang masih Covid-19 saat ini.

Ia juga menyampaikan, untuk menyambut Hari Raya Idulfitri 1443 H ini, Bank Nagari telah menyiapkan ketersediaan uang tunai, dengan total kurang lebih Rp 18 miliar yang akan digunakan untuk pasokan ATM yang ada di 10 lokasi di Padangpanjang dan sekitarnya.

"Jadi bagi warga kota mau-

pun yang melintas atau singgah di Padangpanjang, tidak usah khawatir. Selama liburan ATM kita standby 24 jam. Mudah-mudahan ini dapat membantu kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Zuhendri juga menyampaikan, khusus untuk pembayaran gaji, pada 1 Mei sudah standby di dalam rekening masing-masing PNS maupun pensiunan.

"Khusus untuk pembayaran pensiunan, Bank Nagari akan mulai lagi buka dari hari raya ketiga, pada 4-6 Mei. Tanggal ini khusus untuk pelayanan pembayaran gaji para pensiunan," tutupnya. (ned)



PENYERAHAN paket pabukoan oleh karyawan Bank Nagari Cabang Padangpanjang.



Nama Media : Harian Koran Padang

Tiba dengan Selamat, Wawako Asrul Sambut Bus 'Mama Papa Mudik Gratis'



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul bersama mahasiswa Padangpanjang Mudik Gratis.

PADANGPANJANG, KP - Bus yang membawa rombongan "Mahasiswa Mahasiswi Padangpanjang (Papa Mama) Mudik Gratis" akhirnya sampai di Kota Padangpanjang dengan selamat, Rabu (27/4). Mereka disambut Wakil Walikota Padangpanjang, Asrul dan jajaran terkait di depan Kantor Dinas Perhubungan (Dishub).

Menggunakan bus eksekutif PO NPM, 40 mahasiswa berangkat Senin (25/4) pukul 22.00 WIB dari Kampus Universitas Indonesia (UI), Depok dilepas Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano. Para penumpang itu di antaranya menempuh kuliah di Bandung, Jakarta dan Semarang.

Wawako Asrul menyampaikan, program "Mama Papa Mudik Gratis" merupakan bentuk kepedulian Pemko terhadap anak-anak yang menempuh pendidikan.

"Pemko sangat peduli dengan anak-anak kita yang menuntut ilmu, termasuk di luar Kota Padangpanjang. Kita juga memiliki program bea-

siswa," ujarnya.

Dikatakannya lagi, program itu sebenarnya sudah lama digagas, namun karena Covid-19, program tertunda dan baru bisa direalisasikan tahun ini.

"Ke depan akan kita tingkatkan penambahan armada lebih dari satu bus. Bisa hingga 3 bus," ungkapnya.

Kepala Dishub, Arkes Refagus mengatakan, program tersebut digagas Wako Fadly dan Wawako Asrul yang kemudian dieksekusi Dishub.

"Program ini akan terus kita jalankan dan akan lebih ditingkatkan lagi ke depannya," tuturnya.

Ketua Ikatan Alumni Padang Panjang (IAPP) Rean Aulia Rahman selaku ketua rombongan menyampaikan terima kasih kepada Pemko yang telah menyediakan bus mudik gratis.

"Program ini sangat membantu secara finansial. Kita ketahui, ketika mudik biayanya cuku-

mahal. Kita sangat terbantu. Terima kasih Pemko dan Dishub yang telah memfasilitasi kami dan tiba dengan selamat," ucapnya.

Ditambahkannya, ada rasa bangga lantaran hanya Kota Padangpanjang di Sumbang yang melayani mudik gratis untuk mahasiswanya.

Sementara Kepala Bidang Angkutan dan Perparkiran Dishub, selaku pendamping rombongan,

Harry Rizka Perdana menyebutkan, perjalanan menuju Padangpanjang aman dan lancar.

"Alhamdulillah semua berjalan lancar. Setelah sebagian berangkat dari Bandung, kita menunggu di Kampus UI Depok untuk berangkat. Dilepas langsung oleh Wako. Kita bekerjasama dengan IAPP Bandung Raya dan IAPP Jabodetabek," pungkasnya. (sup)

Lazismu Salurkan Zakat Bagi Petugas Kebersihan Kelurahan

PADANGPANJANG, KP - Lembaga Zakat, Infak, Sedekah Muhammadiyah (Lazismu) Padangpanjang, Batipuah dan X Koto (Pabasko) salurkan zakat mal kepada Tenaga Harian Lepas (THL) lapangan atau petugas kebersihan kelurahan se-Kota Padangpanjang. Mereka menerima zakat mal di Aula Kantor Camat Padang Panjang Timur (PPT), Rabu (27/4).

Sekretaris (Lazismu), Icio Harianto menyebutkan, Lazismu Pabasko sudah berdiri sejak satu tahun lalu. Ramadan ini telah dapat mengumpulkan zakat, infak dan sedekah dari muzakki baik dari Padangpanjang maupun luar Kota Padangpanjang sebesar Rp 150 juta.

"Kemaren telah kita salurkan di Masjid Taqwa Muhammadiyah. Hari ini Lazismu kembali salurkan untuk 100 orang petugas kebersihan kelurahan. Adapun paket bantuan terdiri dari bahan kebutuhan seperti, minyak goreng, tepung, gula, mentega, kacang, sirup dan uang tunai," ungkapnya.

Sementara itu Camat PPT Asrul menyampaikan, ucapan terima kasih atas bantuan zakat mal dari Lazismu ini.

"Mudah-mudahan ini bermanfaat. Kita berharap kepada semua THL agar dapat bekerja dengan lillah. Karena dengan lillah bekerja, rezeki itu akan datang," ujarnya.

Sapri, salah satu petugas kebersihan di Kelurahan Guguk Malintang merasa senang menerima zakat ini.

"Namanya mau Lebaran, semua pasti butuh. Alhamdulillah, bantuan ini dapat kita gunakan buat lebaran," tuturnya. (sup)



LAZISMU Salurkan Zakat Bagi Petugas Kebersihan kelurahan se-Kota Padangpanjang, di Aula Kantor Camat Padang Panjang Timur (PPT), Rabu (27/4).

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com